



Doctor Héctor Márquez-Monter, nuevo socio numerario de la Academia Nacional de Medicina.

El doctor Héctor Márquez-Monter cursó sus estudios de pregrado en la Escuela Nacional de Medicina de 1948 a 1953, y sustentó examen profesional el 16 de noviembre de 1954, siendo el título de su tesis profesional el de "Miocarditis aislada de Fiedler". Realizó su adiestramiento especializado, primero en la Unidad de Patología del Hospital General, de 1954 a 1955, y después en la Universidad de Virginia y la Clínica Mayo de 1955 a 1959. De 1959 a 1961 fue profesor titular de Anatomía Patológica en la Escuela de Medicina de la Universidad Autónoma de Guadalajara, y de 1961 a la fecha lo es en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México. Es diplomado del American Board of Pathology y del Consejo Mexicano de Médicos Anatomopatólogos. Ejerce actualmente el cargo de Jefe de la División de Patología del Departamento de Investigación Científica del Instituto Mexicano del Seguro Social. Es autor de más de 90 artículos publicados en la literatura periódica nacional y extranjera y en libros, y ha dirigido 27 trabajos de tesis profesional. La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su sección de Anatomía e Histología Patológicas, el 15 de octubre de 1969.